

Ratifica RPDC apoyo a presidente constitucional Nicolás Maduro



Pyongyang, 3 de feb (RHC) La República Popular Democrática de Corea (RPDC) ratificó este domingo su firme apoyo al gobierno del presidente constitucional de Venezuela, Nicolás Maduro.

De acuerdo con un portavoz local del Ministerio de Relaciones Exteriores, cualquier intento de las fuerzas exteriores de deponer al presidente legítimamente electo acorde a la Constitución de un Estado soberano, resulta evidente intervención en asuntos internos y flagrante violación de la ley internacional.

La posición de Corea del Norte quedó fijada también al manifestar la fuente que el problema de la nación suramericana debe ser resuelto de manera pacífica según la voluntad y decisión independientes del gobierno y pueblo venezolanos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182542-ratifica-rpdc-apoyo-a-presidente-constitucional-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba